



Luis Díaz Zarco, José Manuel Martínez Cenzano, Higinio Olivares y Carlos de la Sierra.

Caja Rural de Albacete, y Caja Rural de Cuenca financiarán, con más de

24.000 euros, un nuevo recurso educativo que se comenzará a distribuir entre los escolares de once a catorce años de la región, con el título "Redes Sociales Seguras, están en tu mano".

Este acuerdo, rubricado por el Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha, **José Manuel Martínez Cenzano**; el presidente de

bién de guía para los padres de los menores.

Higinio Olivares destacó la importancia de este proyecto, ya que, en base a los "escalofriantes" datos que señalan que el 72% de los niños entre diez y quince años usa Internet, y, de ellos, el 40% afirma haberse sentido acosado sexualmente. El 14,5% reconoce que ha programado una cita con un desconocido; el 16%, que ha facilitado su dirección; y el 30%, su teléfono.

El peligro de las redes sociales

- El 72% de los niños entre diez y quince años usa Internet.
- El 40% se ha sentido acosado sexualmente.
- El 14,15% ha pro-

- gramado una cita con un desconocido.
- El 16% ha facilitado su dirección.
- El 30% ha facilitado su número de teléfono.

Desde las Cortes

El Congreso español con la ciudadanía libia, no a la guerra

MANUEL PÉREZ CASTELL

Diputado de España por Albacete

E-mail: manuel.pcastell@diputado.congreso.es / <http://pcastell.blogspot.com>



A las 12.03 del martes 22 de marzo de 2011 el Presidente del Congreso de los Diputados, **José Bono**, invitaba a ocupar la Tribuna de oradores a don **José Luis Rodríguez Zapatero**, Presidente del Gobierno de España. Por responsabilidad de proteger a la ciudadanía, cuando ésta es masacrada por sus gobernantes, el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha dictado la resolución 1973, por la cual autoriza el uso de la fuerza contra quien la emplea contra la población civil del Estado del que es Jefe. El Consejo de Seguridad autoriza el uso de la fuerza contra el coronel Gadafi, Presidente del Estado de Libia, por la responsabilidad de proteger a la ciudadanía libia. A las 12.26 el líder del PP, don **Mariano Rajoy**, manifestó la voluntad de su grupo de no oponerse a lo ya decidido por el Gobierno. A las 12.37 **Durán i Lleida**, Presidente de la Comisión de Exteriores, proclamó desde la Tribuna el apoyo, que ya había comunicado al Presidente del Gobierno, no sin lamentar que la acción había co-

menzado tarde y evocando a Javier Solana, líder europeo en su día más diligente que los actuales. A las 12.46, su señoría **Erkoreka**, del PNV, afirma su apoyo porque, pese a cuantas críticas puedan hacerse a la ONU, es la organización única cualificada para mantener el respeto a la ciudadanía, que en este caso sólo son ciudadanos libios anónimos, que piden libertad, democracia y respeto y no les podemos dejar a su suerte contra el dictador libio coronel **Gadafi**. 12.57: Es invitado a la Tribuna don **Gaspar Llamazares**, quien en nombre de Izquierda Unida, dice NO. Apostrofa a Zapatero acusándole por el cambio que ha experimentado: tras el No a la coalición de las Azores, ahora el Gobierno dice SÍ a la coalición de París. La democracia no se establece con la Guerra, al igual que no se le declara en los 32 puntos del mundo donde la ciudadanía es masacrada por sus gobernantes. Este viaje es el de Ítaca a Troya, camino inverso a la Paz, acaba diciendo el líder izquierdista. 13.04: **Ridao**, por Ez-

querra, anuncia su crítica a la decisión gubernamental contra Libia, inversa a la aplaudida retirada de Irak. Aun así, porque puede ser una oportunidad para Paz en el Mediterráneo, anuncia su voto positivo a la propuesta de Zapatero. 13.09: **Jorquera**, del Bloque Gallego anuncia su voto negativo, al igual que lo han hecho otros países importantes, dice. 13.12: **Cotarelló** de Coalición Canaria califica la medida de justa y oportuna. 13.15: **Rosa Díez** apoya la solicitud que hace el Gobierno a favor del cumplimiento de la resolución 1973 de primer Consejo de Seguridad de la ONU, por el perfil y el rol europeo, que ha de jugar España. 13.19: El señor **Salvador** interviene en nombre UPN y anuncia su voto positivo para responder la solicitud de aquellos insurgentes contra **Gadafi** y por cinco razones más del mismo tenor, pidiendo transparencia en la acción de España en la zona. 13.23: es invitado a la Tribuna **José Antonio Alonso** por el PSOE. Ante la petición de libertad del pueblo libio, el coronel Gadafi

le responde sembrando la muerte entre ellos. Gadafi bombardea la población, usa la artillería, envía los acorazados y siembra la muerte. La comunidad internacional debe proteger de este genocidio a la población. Así, jurídicamente se asienta por la ONU, se reivindica por la Liga Árabe y la Unión Africana, amen del Alto Tribunal Internacional de los Derechos humanos. Como es lógico, Alonso aplaude la decisión de España y de la coalición a favor de la ciudadanía libia. Hay, pues, razones que avalan la actitud española y hay apoyo más que suficiente (336 votos a favor, 3 en contra 1 abstención) en el Congreso de los Diputados. No obstante, las dudas profundas políticas y sin duda éticas de la utilidad de la Guerra siempre persisten. A las 13:34, ZP subía de nuevo a la Tribuna para cerrar el debate, agradeciendo la ratificación del Congreso y abogando por el consenso en las políticas internacionales. Acababa recordando a los 500 militares, cuando eran las 13.57.